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Larocque, Maurice MAURICE "Moe™ L AROCQUE Est decédé le 24 juin 2006, a I'age de 87 ans_ |l était
le fils de feu Albert Larocque et de feu Agnés Riopelle. Il laisse dans le deuil son épouse bien-aimee
Marie-Rose Lanthier; ses enfants: Bernard G. (Giséle Brault), Marcel (Diane Fedele), Pierre (Anabela
Guerra), Charles (Lucie Latréemouille) et Richard (Anne-Marie Bélanger); 15 petits-enfants, 7 arriére-
petits-enfants ainsi que plusieurs neveux et nigéces. |l fut prédécéde par ses fréres et soeurs; Henri,
Lilianne, Blanche, Edna et Robert Il n'y aura pas de visites a la Maison Funéraire. Une messe
commémorative sera célébrée le mardi 4 juillet 2006 & 11h, en l'église St-Gabriel, 55 rue Appleford,
Ottawa. Au lieu de fleurs, des dons a la Fondation des maladies du coeur seraient appreciés. La
direction des funérailles a été confiée a la MAISON FUNERAIRE RACINE, ROBERT ET GAUTHIER
(613-241-3680). Paru le 2006/06/27 dans Le Droit NKVJ6457 — LAROCQUE, Maurice Moe Passed
away on June 24, 2006 at the age of 87. Son of the late Albert Larocque and the late Agnes Riopelle.
Beloved husband of Marie-Rose Lanthier. Dear father of Bemard G. (Gisele Brault), Marcel (Diane
Fedele), Pierre (Anabela Guerra), Charles (Lucie Latremouille) and Richard (Anne-Mane Belanger).
Cherished grandfather of 15 grandchildren and 7 great-grandchildren. Also survived by many nieces
and nephews. He was predeceased by his brothers and sisters: Henry, Lilianne, Blanche, Edna, Anita
and Robert. There will be no visitation at the funeral home. A Memorial Mass will be held Tuesday July
4th, 2006 at 11 a.m._ at St-Gabriel Church, 55 Appleford Street, Ottawa_ In lieu of flowers, donations to
the Heart and Stroke Foundation would be appreciated. For more information, please call
613-241-3680. Published in the Ottawa Citizen from 6/27/2006 - 6/28/2006



